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子ども育成条例を制定

予算審査特別委員会
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ぴかっとひかる人
　　　シリーズ44

議会だより

かねがさき

天まで届け！復興の祈り　12月14日、三ケ尻たこあげ大会。おだやかな師走の一日、ゆったりと揚が
るたこに震災復興を祈りました。心はいつまでも、被災地と共に歩みます。今の、昔のお姉さんたちが作っ
た地元食材どんぶり、絶品でした。

議会トピックス❶

３
月
議
会
定
例
会

　

３
月
議
会
定
例
会
は
、
３
月
３
日
か
ら
16
日
ま
で
の
14
日
間
の
会
期
で
開
か
れ
ま
し
た
。

　

初
日
に
は
、
髙
橋
由
一
町
長
が
施
政
方
針
、
千
葉
祐
悦
教
育
委
員
長
が
教
育
行
政
方
針
を

述
べ
ま
し
た
。

　

一
般
質
問
に
は
、
11
議
員
が
子
ど
も
育
成
条
例
や
農
業
問
題
、
ま
ち
づ
く
り
な
ど
に
つ
い

て
、
町
の
考
え
を
質
し
ま
し
た
。

　

町
提
出
議
案
は
、
人
事
案
件
、
条
例
案
件
、
一
般
・
特
別
会
計
補
正
予
算
10
件
、
平
成
27

年
度
一
般
・
特
別
会
計
予
算
10
件
な
ど
41
件
で
、
す
べ
て
原
案
の
と
お
り
可
決
し
ま
し
た
。

子
ど
も
は
町
の
宝

見
守
り
、励
ま
し
は
町
全
体
で

　

金
ケ
崎
町
子
ど
も
育
成
条
例

が
提
案
さ
れ
、
賛
成
11
・
反
対

３
の
賛
成
多
数
で
可
決
し
ま
し

た
。

　

地
域
社
会
全
体
で
子
ど
も
の

育
成
に
関
わ
る
条
例
を
作
ろ
う

と
、
平
成
24
年
９
月
に
町
教
育

委
員
会
か
ら
「（
仮
称
）児
童
表

彰
制
度
」
が
提
案
さ
れ
、
議
論

が
始
ま
り
ま
し
た
。
こ
の
制
度

に
は
町
民
か
ら
の
反
発
も
多

く
教
育
委
員
会
は
、
平
成
25
年

に
町
民
に
よ
る
検
討
委
員
会
を

立
ち
上
げ
ま
し
た
。
町
民
懇
談

会
や
教
育
懇
談
会
、
議
員
全
員

協
議
会
で
の
意
見
、
検
討
委
員

会
の
提
言
等
を
踏
ま
え
、
最
終

案
が
ま
と
ま
り
ま
し
た
。

　

子
ど
も
育
成
条
例
は
、
家

庭
、
学
校
、
地
域
が
連
携
し
、

子
ど
も
の
努
力
を
認
め
励
ま
す

な
ど
、
町
全
体
で
子
ど
も
を
育

ん
で
い
く
こ
と
を
理
念
に
掲
げ

て
い
ま
す
。

未来に大きく羽ばたけ（金ケ崎小学校卒業生）

元気な笑顔あふれる金ケ崎





















23

平
成
24
年
３
月
定
例
会

若い議員には30万円　議員任期最後の予算議会が無事終了。今、地方議員のなり手が少ない実態が報道されています。長崎県のあ
る自治体では、議員報酬が18万円。ただし50歳以下の若い議員には30万円の報酬を支給し、議員の確保をめざすとか。町政に多様な住民の声を届
けるためにも、女性や若い議員の台頭が望まれるところ。「出たい人より出したい人を」来年2月は4年に一度の改選期となります。

議会トピックス22

　

現
在
、
防
災
放
送
で
使
用
し
て
い
た
防
災
有
線
柱
が
９
０
３
本

残
っ
て
お
り
ま
す
。

　

平
成
27
年
度
に
こ
れ
ら
す
べ
て
の
防
災
有
線
柱
の
撤
去
を
行
い

ま
す
。

　

田
畑
等
に
設
置
し
て
あ
る
防
災
有
線
柱
に
つ
い
て
は
、
農
作
業

に
支
障
が
な
い
よ
う
農
閑
期
に
撤
去
作
業
を
進
め
ま
す
。　
　
　

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

（
生
活
環
境
課
）

　議会だよりかねがさきは、町民に分かりや
すく、ありのままに伝えることをモットーに、
議員が作成しています。皆さんのご協力に感謝
申し上げ、より親しまれる議会だよりを発行し
ていきます。

有
線
放
送
電
話
線
、電
柱
の
撤
去

どうなった　あの提言どうなった　あの提言どうなった　あの提言

定例会一般質問から

平
成
23
年
12
月
定
例
会

　
　

有
線
放
送
事
業
は
昭
和
46

　
　

年
に
開
始
さ
れ
電
話
と
し

て
の
活
用
を
始
め
議
会
中
継
や

独
自
の
プ
ロ
グ
ラ
ム
放
送
で
多

く
の
町
民
に
支
持
さ
れ
た
。

　

平
成
10
年
、
そ
の
役
割
を
終

え
て
施
設
の
一
部
分
は
防
災
有

線
放
送
と
し
て
活
用
さ
れ
た
。

　

平
成
23
年
防
災
無
線
放
送
設

置
に
よ
り
電
柱
、
電
話
線
は
完

全
に
そ
の
役
割
を
終
え
た
。
早

急
に
撤
去
す
る
べ
き
だ
。

　
　

防
災
放
送
で
使
用
し
て
い

　
　

た
電
柱
は
27
路
線
で
１
７

０
０
本
あ
り
、
現
在
ま
で
の
撤

去
本
数
は
１
０
０
本
余
り
で
あ

る
。
撤
去
費
用
は
３
０
０
０
万

円
か
ら
５
０
０
０
万
円
か
か

る
。

　
　

電
柱
や
電
話
線
は
農
作
業

　
　

の
障
害
と
な
る
こ
と
は
も

ち
ろ
ん
、
放
置
す
れ
ば
倒
壊
の

お
そ
れ
が
あ
る
。
撤
去
の
計
画

は
あ
る
か
。
長
期
に
わ
た
る
場

合
は
敷
地
料
支
払
い
を
考
え
る

べ
き
だ
。

　
　
　

現
在
計
画
案
は
な
い
が

　
　
　

長
期
に
な
る
と
思
う
。

住
民
の
協
力
を
得
て
少
な
い
予

算
で
で
き
な
い
か
工
夫
す
る
。

年
度
内
に
す
べ
て
撤
去

そ
の
後

町
長　
　

ま
だ
１
６
０
０
本
残
っ
て
い
る

町
長

町
長

生
活
環
境

課
　
　
長

問

問

　
　

防
災
有
線
撤
去
工
事
は
ど

　
　

こ
の
も
の
か
。
３
０
０
万

円
程
度
の
予
算
で
は
、
全
部
撤

去
す
る
の
は
難
し
い
の
で
は
な

い
か
。
で
き
れ
ば
予
算
を
多
く

と
り
、
速
や
か
に
撤
去
す
べ
き

だ
。

　
　

前
年
比
、
大
幅
に
予
算
措

　
　

置
し
た
と
こ
ろ
だ
。
今
１

６
０
０
本
の
電
柱
が
残
っ
て
い

る
が
、
傾
い
た
り
し
て
危
険
な

も
の
、
通
行
上
危
険
な
個
所
を

優
先
し
て
工
事
を
進
め
た
い
。

問

議
会
だ
よ
り

　

全
国　
　

１０
年
連
続
入
賞

　

  

県　
　

  

２
年
連
続
特
選

デーリー東北　2月9日付

コ
ン
ク
ー
ル

コ
ン
ク
ー
ル




